

2015年7月1日
日本銀行富山事務所長
武田 英俊

着任のご挨拶

6月15日に富山事務所長を拝命し、22日に着任しました。私は富山県初心者ですので、発令後、早速に旅行ガイドブックや富山県関連の書籍をいくつか買い込み、勉強を始めました。僅か半月にも満たない勉強ですが、その中でも、富山県が豊かな自然と山海の幸に恵まれ、独自の文化、観光資源を擁し、歴史と伝統に磨かれた個性豊かな地域であることが理解できました。ご縁あってこの地で勤務できることを心から喜んでいきます。

事務所の仕事は数々ありますが、大きく括れば、(1) 金融経済に関する動きを当地の皆様にお伝えするとともに、当地の状況を弊行の関係部署に伝えていくこと、(2) 金融知識の普及・教育活動を進めていくこと、(3) 寄託銀行券を適切に管理することになります。また、万一、災害等が発生した場合には、行内外の関係者と協力して適切な対応を進めていくことも、大切な役割です。

事務所長としての役割を十分に果たしていくためには、何よりも私自身が当地を心から好きになることが大切と考えています。そして心から好きな富山のために少しでも役立てるように、日々職務に真剣に取り組んでいきたいと思っています。みなさん、どうぞよろしくお願い申し上げます。

以 上